



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43718

15/01/2019

120294

AUTOR/A: HERNÁNDEZ BENTO, María del Carmen (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se informa que el número de personas controladas en los dispositivos de control de alcoholemia y drogas realizados por los agentes de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, en el año 2018 y en cada una de las islas Canarias, fue el siguiente:

ISLAS	ALCOHOLEMIA	DROGAS
TENERIFE	112.593	2.049
LA PALMA	35.461	483
LA GOMERA	1.320	25
EL HIERRO	623	5
PROVINCIA STA. CRUZ DE TENERIFE	149.997	2.562
GRAN CANARIA	148.334	2.026
LANZAROTE	60.993	174
FUERTEVENTURA	105.044	1.155
PROVINCIA LAS PALMAS	314.371	3.355
TOTAL	464.368	5.917

Madrid, 04 de marzo de 2019